



> Îles de Porquerolles & Port-Cros

Porquerolles & Port-Cros Islands

TARIFS 2025	ADULTE	ENFANT de 4 à 11 ans
Île de Porquerolles : Arrivée : 11h50 - Départ 16h40	50.50 €	33.20 €
Île de Port-Cros : Arrivée : 11h15 - Départ 17h25	44.20 €	28.00 €
Combiné Porquerolles & Port-Cros Escale Port-Cros : 1h15 + Escale Porquerolles : 3h30 (uniquement le mercredi en juillet & août).	63.40 €	41.30 €




Possibilité de départs de la Croix-Valmer, de Cavalaire et du Lavandou avec la compagnie Vedettes Îles d'Or et Le Corsaire.




PORQUEROLLES

Découvrez les nombreuses merveilles de « la perle » des Îles d'Hyères : de vastes plages de sable fin, des criques à l'eau cristalline, des pinèdes parfumées et une multitude de sentiers balisés à explorer à pied ou en VTT. Une aventure inoubliable.

 Discover the many wonders of 'the pearl' of the Hyères Islands: vast sandy beaches, coves with crystal-clear water, fragrant pine forests, and a multitude of marked trails to explore on foot or by mountain bike. An unforgettable adventure.

PORT-CROS

Port-Cros, un parc national à la fois terrestre et sous-marin, est un véritable havre pour les plongeurs et les randonneurs. Évadez-vous sur cette île pour admirer des panoramas époustouffants, explorer des paysages majestueux et découvrir une faune et une flore remarquables.

 Port-Cros, a national park that is both terrestrial and underwater, is a true haven for divers and hikers. Escape to this island to admire breathtaking views, explore majestic landscapes, and discover remarkable flora and fauna.

DURÉE & DÉPART	LUNDI du 01/08 au 25/08	MERCREDI du 16/04 au 26/09	JEUDI du 01/07 au 25/08	VENDREDI du 01/06 au 26/09
LES ISSAMBRES Port San Peire - Retour 19h00 environ	09:00	09:00	09:00	09:00
SAINTE-MAXIME Jetée Olivier Bausset Retour 19h30 environ	09:30	09:30	09:30	09:30